
5 Pièces

140 m²

Réf. 83559958

Prix NC

Nice
Appartement à louer (06000)
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Situé  dans  une  résidence  de  luxe  récente  avec  piscine,  calme  et

sécurisée,  ce  spacieux  appartement  de  140  m²  bénéficie  d'une

superbe  vue  sur  mer  et  sur  la  ville  de  Nice.  Il  est  composé  d'un

spacieux  séjour  de  35  m²  avec  cuisine  ouverte  équipée  et  de  4

chambres.  La  chambre  principale  possède  sa  propre  salle  de  bain  et

son  dressing.  Les  3  autres  chambres  partagent  2  salles  d'eau  et  2

toilettes séparées. Toutes les pièces principales donnent sur un grand

jardin  de  180  m²  agrémenté  de  2  terrasses  offrant  une  vue

spectaculaire  sur  le  paysage  environnant.  L'appartement  dispose

également d'un local ...

Located  in  a  recent  quiet  and  secure  luxury  residence  with  swimming  pool,  this

spacious 140 m² apartment overlooks the sea and the city of Nice. It is composed

of  a  spacious  35  m²  living  room  with  an  open  fully  equiped  kitchen  and  4

bedrooms.  The  master  bedroom  has  its  own  bathroom  and  dressing  room.  The

other  3  bedrooms share  2  shower  rooms and  2  separate  toilets.  There  is  also  a

laundry/storage space. All the main rooms open on a large 180 m² garden with 2

terraces with a spectacular 180° view. In addition to the residence security system,

the apartment has its own interior and exterior ...
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